



MINISTÈRE DE LA DÉFENSE

ÉTAT-MAJOR

SERVICE D'INFORMATION  
ET DE RELATIONS  
PUBLIQUES DE L'ARMÉE  
DE TERRE

Paris, le jeudi 23 juin 2016

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Modèle « Au contact » de l'armée de Terre, cérémonie de création du commandement des forces spéciales Terre**

Aujourd'hui, jeudi 23 juin 2016, dans le cadre du nouveau modèle « Au contact » de l'armée de Terre, a eu lieu la cérémonie de création du commandement des forces spéciales Terre (COM FST).

Présenté officiellement le 28 mai 2015, le modèle « Au contact » répond à la double nécessité de s'adapter aux évolutions du monde et des menaces. Il définit une nouvelle architecture d'armée, plus souple et dynamique afin de rééquilibrer l'offre stratégique entre opérations extérieures et territoire national.

Le COM FST est l'un des 13 commandements de niveau divisionnaire du modèle « Au contact ». Avec le territoire national et l'aérocombat, il est une des trois capacités clés du modèle. Il exploite l'expertise de l'armée de Terre en matière de forces spéciales au profit de l'interarmées, de l'interministériel et de l'interalliés, en s'appuyant notamment sur le développement du centre Arès (académie des forces spéciales).

Fort de 2500 hommes, le commandement des forces spéciales Terre regroupe l'état-major et sa compagnie de commandement et de transmissions (CCTFS), trois régiments des forces spéciales (13<sup>e</sup> RDP, 1<sup>er</sup> RPIMa, 4<sup>e</sup> RHFS), le groupement d'appui aux opérations spéciales (GAOS, structure chargée d'accueillir les renforts spécialisés des forces terrestres) et le centre Arès.

La cérémonie de création du COM FST a eu lieu à Pau, en présence du chef d'état-major de l'armée de Terre (CEMAT), le général d'armées Jean-Pierre Bosser.

**Le dossier de presse sur le modèle Au contact de l'armée de Terre est disponible sur le site internet de l'armée de Terre à l'adresse suivante :**

<http://www.defense.gouv.fr/terre/a-la-une/les-forces-speciales-la-brigade-se-transforme-en-commandement>